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Como	   compañero,	   espero	   que	   esta	   situación	   de	   alarma,	   en	   la	   	   cual	   nos	  
encontramos,	   tanto	   vosotros	   como	   vuestras	   familias	   estéis	   bien,	   no	   solo	   en	   lo	  
referente	  a	  la	  salud,	  sino	  también	  en	  el	  entorno	  de	  trabajo,	  ya	  que	  muchos	  como	  
autónomos	   o	   integrantes	   de	   empresas	   seriamente	   afectadas,	   se	   verán	  
posiblemente	  comprometidos.	  

Por	   supuesto,	  mucho	   animo	   y	   fuerza	   a	   todos	   los	   que	   estáis	   en	   primera	  
línea	  de	  trabajo,	  sin	  olvidarnos	  de	  aquellos	  integrantes	  de	  profesiones	  invisibles	  
pero	  necesarias.	  Todas	  las	  piezas	  son	  necesarias	  en	  el	  motor.	  
“	  La	  punta	  impacta	  la	  diana,	  
el	  culatín	  permite	  el	  impulso,	  
	  pero	  sin	  el	  pegamento……….	  no	  funciona”	  
	  
Como	   entrenador,	   podemos	  aprovechar	   estos	  días	  para	   recordar	   los	   consejos	  
que	  nos	  daba	  el	  monitor	  a	  los	  arqueros,	  y	  Morillo	  a	  los	  monitores:	  
	  Diseñar	   rutinas	   de	   entreno,	   es	   ponernos	   en	   el	   camino	   de	   conseguir	   nuestros	  
objetivos.	  

Y	  para	  los	  que	  no	  podemos	  pisar	  la	  pista,	  nuestra	  rutina	  de	  calentamiento,	  
ejercicios,	   arco	   y	   vuelta	   a	   la	   calma,	   podemos	   sustituir	   la	   parte	   de	   arco,	   por	   las	  
prácticas	  imaginadas,	  que	  tan	  buen	  resultado	  a	  dado	  a	  deportistas	  Olímpicos.	  

Blanca	   Fernández	   Ochoa	   decía	   que	   ,	   cuando	   estaba	   lesionada,	   había	  
bajado	   cientos	   de	   veces	  mentalmente	   la	   pista	   	   de	   competición,	  marcando	   cada	  
paso	  de	  puerta,	  ajustando	  el	  ataque	  al	  giro,	  colocando	  el	  peso	  para	  el	  ataque….	  

Rafa	   Nadal,	   cuenta	   su	   tío,	   como	   durante	   las	   épocas	   de	   lesión,	   y	   como	  
ejercicio,	  jugaba	  mentalmente	  el	  partido	  perfecto,	  ejecutando	  golpes	  magistrales,	  
sintiéndolos	  como	  si	  estuviera	  en	  la	  pista.	  
	  
“Con	  la	  responsabilidad	  gestionamos	  lo	  que	  depende	  de	  nosotros,	  la	  persecución	  de	  
los	  objetivos	  que	  nos	  hemos	  marcado.	  
Con	  la	  capacidad	  de	  aguante	  gestionamos	  lo	  que	  no	  depende	  de	  nosotros,	  es	  decir	  
la	  adversidad”	  
	   	   	   	   	   	   	   	   Toni	  Nadal	  	  
	  
Como	   Presidente,	   informaros	   que	   en	   esta	   situación	   de	   todo	   parado,	   la	   Junta	  
Directiva,	  sigue	  trabajando	  por	  el	  deporte,	  gestionando	  y	  mejorando	  lo	  proyectos	  
para	   que	   cuando	   todo	   vuelva	   a	   la	   normalidad,	   podamos	   retomarlo	   donde	   lo	  
dejamos.	  

-‐ Subvenciones:	   (Miguel	   Angel)	   Se	   ha	   confeccionado	   y	   entregado	   el	  
Proyecto	   Deportivo	   para	   el	   2020,	   que	   es	   preceptivo,	   para	   recibir	   la	  
subvención	  deportiva.	  Todavía	  no	  hay	  	  respuesta.	  	  
A	  nivel	   	   regional,	  hay	  ya	  confirmación	  de	  patrocinadores	   interesados	  en	  
los	  proyectos.	  
A	  nivel	  nacional	  (Fernando),	  también	  hay	  pequeños	  progresos	  de	  interés	  
por	  patrocinar	  a	  los	  deportistas.	  

-‐ Se	   cierra	   el	   año	   contable	   2019:	   (Juan	   Rubio)	   	   Creo	   que	   nos	   hemos	  
ajustado	   al	   presupuesto,	   sin	   perder	   de	   vista	   el	   Plan	   Operativo	   que	   nos	  
habíamos	  marcado.	  En	  próxima	  Asamblea	  se	  presentará	  

-‐ Elecciones	   :	   Al	   ser	   2020	   año	   Olímpico,	   estaba	   previsto	   realizar	   las	  
elecciones	   a	   la	   Asamblea,	   como	   esta	   reglamentado,	   y	   así	   se	   planifico	  
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(Modificación	  Estatutos,	  Reglamento	  Electoral,	  calendario	  electoral,	  Junta	  
Electoral…).	  Se	  habían	  planificado	  para	  finalizar	  todo	  el	  proceso	  antes	  de	  
junio	   2020,	   con	   la	   finalidad	   de	   que	   la	   nueva	   Junta	   Directiva,	   tuviera	  
margen	  para	  preparar	  la	  nueva	  temporada	  2020-‐2021.	  La	  nueva	  situación	  
es	  que	  se	  aplazan	  hasta	  	  nuevas	  noticias.	  

-‐ Formación:	   (Diego)Se	   sigue	   mejorando	   los	   procedimientos	   que	   van	   a	  
regular	   las	   escuelas,	   con	   el	   fin	   de	   llevar	   la	   enseñanza	   en	  Murcia	   ,	   a	   los	  
estándares	   de	   calidad,	   que	   le	   permitan	   progresar.	   Estos	   deben	   ser	  
aprobados	  en	  próxima	  Asamblea.	  

-‐ Competición:	   Cuando	   haya	   fecha	   para	   restablecer	   la	   normalidad	  
deportiva,	   se	   recalculara	   el	   calendario	   por	   parte	   de	   Competición	  
(Francisco	  López),	  y	  los	  clubes.	  	  	  	  

-‐ Mujeres	  operadas	  de	  cáncer	  de	  mama:	  Continuando	   la	  gran	   labor	  de	   los	  
clubes	  de	  ArcoLorca	  y	  Thader,	  que	  con	  este	  colectivo	  llevan	  realizando	  en	  
las	   ultimas	   temporadas,	   seguimos	   trabajando	   para	   ayudar	   desde	   la	  
FTARM	   a	   los	   clubes	   que	   quieran	   sumarse	   al	   proyecto.	   Para	   ello	   se	  
diseñaran	   criterios	   y	   estrategias	   comunes,	   en	   consonancia	   con	   las	  
publicaciones	   de	   la	   RFETA,	   que	   podrán	   utilizar	   todos	   los	   que	   quieran	  
sumarse.	  Os	  mantendremos	  informados.	  

-‐ Homologaciones:	   Ya	   se	   han	   completado	   los	   informes	   de	   algunos	   clubes.	  
Estamos	  colaborando	  con	  el	   Juez	  de	  Seguridad	  para	  que	  se	   informen	  los	  
campos	   por	   clubes,	   con	   el	   fin	   de	   poder	   enviarlos	   todos	   juntos,	   	   a	   la	  
Delegación	  del	  Gobierno,	  ahora	  que	  ya	  conocemos	  el	  procedimiento.	  A	  lo	  
largo	   de	   estos	   días,	   al	   disponer	   de	  mas	   tiempo	   el	   Juez	   de	   Seguridad,	   se	  
irán	  enviando	  a	  los	  clubes	  para	  que	  se	  firmen	  cuando	  sea	  posible.	  

	  	  
“	  No	  se	  nada	  acerca	  de	  cómo	  superar	  a	  otros.	  Solo	  conozco	  el	  modo	  de	  superarme	  a	  
mi	  mismo”	  
	   	   	   	   	   	   	   BUSHIDO	  
	   Pensamos,	   que	   siempre	   hay	   margen	   de	   mejora,	   por	   eso	   te	   invito	   a	  
participar,	   a	   mejorar	   o	   implantar	   un	   proyecto,	   en	   el	   que	   creas	   que	   puedes	  
aportar	   o	   mejorar	   algo.	   Anímate	   a	   formar	   parte	   de	   esta	   gran	   familia.	   Tienes	  
mucho	  que	  dar	  	  a	  este	  deporte.	  	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
Esperando,	  que	  disfrutéis	  de	  la	  familia	  y	  que	  no	  falte	  nadie	  a	  la	  próxima	  cita	  del	  
deporte.	  
	  	  
Un	  fuerte	  abrazo	  
Presidente	  FTARM	  
José	  Mª	  Vidal	  Balboa	  
	  


